



けやきよ…

発行者

校長 西内英理

たいへんな災害でした。

被災された方には心からお見舞い申し上げます。

事前に「最大級の台風」と言われていたものの、まさかこれほどの被害が出るとは私も予想だにしておりませんでした。本校の学区においても、平窪地区をはじめ、久保町、下好間、川中子、御台境、胡摩沢、北目、小島と、たくさんの地域で浸水等があり、大きな被害を被ってしまいました。その後の断水も相まって、思うように生活再建ができず、大変なご苦勞をされているご家庭もあります。

そんな中、被災したご家庭の状況、生徒の学習機会の確保、校内音楽会実施の可否等を総合的に勘案し、本日より学校を再開するという判断をいたしました。いわき市教育委員会のご努力で本日より通常通りの給食が提供できるようになったことも、この判断を後押ししてくれました。

各被災地区においては、まだまだそのような環境が整わないことは十分に承知した上での判断ですが、学校といたしましては、できる限りの支援をすることをお約束いたします。

なお、被害にあわれた生徒に関しては、次のように対応いたします。

- 登校に際して制服等(靴や体操服も含む)が準備できない場合、私服等での登校も認めます。
- 家が浸水等の被害にあった生徒で、登校が難しい場合は「出席停止」(欠席扱いとしない)とします。登下校の安全が十分に確保できない場合も該当します。
- 学区内に居住の生徒で、交通手段が確保できない生徒についても「出席停止」とします。

明日の以降の予定

10月25日(金)は、校内音楽会を予定通り実施します。状況を考え、中止や延期も検討しましたが、生徒たちにとって卒業後も思い出深い学校行事になること、生徒、特に重篤な被害を被ってしまった生徒には、目標に向かってひとつのことに友人たちと協力しながら没頭することで、元気を取り戻す手立てのひとつとしてほしいこと、会場について、本校体育館ではなくてアリオスで演奏させたいこと、などから「予定通り実施」の判断をいたしました。

様々なお考えがあることは十分に承知した上での決断です。ご理解とご協力をお願いします。

また、合唱の練習不足を補うために、今週は短縮授業とし、放課後に練習時間を設定しました。あわせてご理解をお願いします。

- 10月22日(火) □ 「即位礼正殿の儀の行われる日」のため祝日
- 同 23日(水) □ 短縮日程。放課後は合唱練習。16:30放課。
- 同 24日(木) □ 短縮日程。弁当持参。音楽会準備。下校時刻は次の通り。
一般生徒14:15、部活動生徒16:40、実行委員等15:50~18:30(係ごと)
- 同 25日(金) □ 音楽会(アリオス集合解散) 弁当持参。

* 24日・25日の弁当の緊急対応については、メール・HPにてお知らせしたとおりです。